

寿小学校 学校便り

三つのペン



夏休みも残り10日です・・・

校長 小野 武利

42日間という長い夏休みも、残り10日ほどとなりました。今年度は、数年ぶりに制限のない夏休みでしたが、楽しい思い出はできたでしょうか？わたしは、どこに行くでもなく、気が付いたら夏も終わろうとしています・・・

さて、いよいよ2学期のスタートが目前となりました。お子さんの夏休みの宿題は、順調に進んでいるでしょうか？自由研究の取組状況は？まだ取り組んでいないというお子さんがいましたら、残りの日々で何かしら取り組むようお声かけをお願いします。

なお、様々な理由で夏休みの課題が終わっていない場合もあるかと思えます。その場合は、無理をさせる必要はありません。担任にその旨を伝えていただければと思います。夏休みの課題が終わっていないから、学校に行きづらいということがないように、何よりも始業式を元気に迎えることが一番大切と考えております。

42日間も家庭で過ごしてきた子供たちです。中には、生活リズムが乱れてしまっている子供もいることと思えます。夏休み後半の10日間で、学校用の生活リズムに戻すようにお願いします。また、夏休み明け前後に気持ちが不安定になる子供が増加する傾向があります。このため、厚生労働省などが、悩みを一人で抱え込まないように相談窓口を設置しています。日本の小中高生の自殺者数は、新型コロナウイルスの国内流行が始まった2020年から急増し、昨年度は過去最多の514人となっています。自殺までとはいかなくとも、不登校や心に不安を抱えた子供たちが全国的に増えている状況です。学校でも、御家庭と協力しながら、子供たちの心に寄り添った教育を進めてまいりたいと思えます。

なお、子供たちが悩みを相談する窓口は以下の通りです。不安なこと等がある場合は、相談するようお子さんに紹介してください。

『いのちの電話』

① (0570) 783556

※午前10時～午後10時

② (0120) 783556

※午後4時～午後9時

『こころの健康相談統一ダイヤル』

(0570) 064556

『あなたのいばしょ チャット相談』

<https://talkme.jp/>

かのや夏祭り 8月5日

8月5日(土)に「かのや夏祭り」が4年ぶりに開催されました。5年生の希望者約30名が御神輿担ぎに参加し、6年生の約100名が総踊りに参加しました。

5年生の御神輿は市商工会から借用した1基を交代で担ぎ、「ワッショイ、ワッショイ」の元気なかけ声で最後まで練り歩きました。

6年生は、学年委員長の中村さんが考えた振り付けを練習し、本番に挑みました。スタート前にはサンシャイン池崎さんの激励もあり、総踊りの雰囲気を楽しみながら元気よく踊り続けることができました。

また、保護者の方々に山車の飾り付けを準備していただきました。踊り連を盛り上げる華やかな飾り付けに、参道の方からも称賛の声が聞かれました。

参加した子供たちも多少は疲れた表情を見せていましたが、友達との夏の思い出を作ることができ満足した笑顔に溢れていました。

このように児童が地域行事へ参加できるようになり大変嬉しく思います。

本校の全国学力・学習状況調査の児童質問紙において、「今住んでいる地域の行事に参加していますか。」「地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いませんか。」といった質問において、全国よりも低い結果が出ていました。

この経験を生かして子供たちには、今後も地域の伝統を尊重し未来を担う態度を育ててほしいです。

なお、今回の祭りへの参加には、保護者の方々の多大な御協力や御尽力をいただきました。一度止まった行事を復活させるにあたり、段取りや情報がうまく引継ぎできない状況にありましたが、保護者の方々の連携で無事に参加することができました。

令和5年度秋季大運動会について

【日時】令和5年11月5日(日) 雨天順延

8:30～14:45

【場所】寿小運動場 【競技種目】各学年3種目

※今年度は、体育館改修工事のため全教室を昼食場所として開放します。それに伴う事前アンケートを予定しています。

※工事の状況によっては、11月12日(日)に西原の運動公園で行うこととなります。今後の連絡は可能な限り早急に安心安全メールにてお伝えします。御確認をお願いします。

〒893-0014 鹿屋市寿5丁目20-2

鹿屋市立寿小学校

TEL0994-43-6890

FAX0994-40-1136



